

39. PLOUMAGOAR

Le centre-ville de Ploumagoar est un jeune centre urbain articulé autour de la place du 8 mai 1945. De nombreux projets d'aménagement sont venus étendre considérablement la centralité de la commune. Cette extension s'est essentiellement concentrée, dans un premier temps, vers le sud-est et l'est de la place. Par la suite, l'ouest a également connu un développement et a été la cible d'opérations.

Aujourd'hui, deux pôles distincts ressortent du centre-ville de Ploumagoar. Un pôle administratif autour de la place centrale et un pôle éducatif au sud-est. Ce second pôle est techniquement le centre gravitationnel de la commune.

Fort de ce constat, il convient aujourd'hui de rééquilibrer progressivement la centralité autour du cœur administratif en proposant l'urbanisation d'emprises importantes aussi bien au nord qu'au sud et la requalification des espaces délaissés au centre-ville.

